



内外海

公民館だより

【発行】
内外海公民館
小浜市阿納尻 43-10-1
TEL&FAX 53-2724
令和元年 7月25日

【HPアドレス】 http://www1.city.obama.fukui.jp/obm/kouminkan/utitomi_k/



開会式の後は円陣を組んで気合を入れてがんばるゾー!!オー



県大ライフセーバー部



エーンコーラ!



内外海小学校 遠泳大会

7月5日(金)梅雨の晴れのまぶしいお天気に恵まれ恒例の遠泳大会が開催されました。

犬熊海水浴場で開会式があり、阿納の浜まで5年生は500m、6年生は800m。たくさんの応援の方やご来賓、保護者の方々に見守られ、全員元気に泳ぎ切ることができました。

一生懸命泳ぐ子ども達の横には、お父さん方の乗った船やカヤック。そして潜水用具をつけたお父さん方にライフセーバーの方、担任の先生。大勢の地域の方々に見守られ、初めて沖を泳ぐ子ども達も安心して挑戦できたそうです。

海岸では、お母さんやおじいちゃんおばあちゃんが心配そうに見ながら応援。そして5年生が泳ぐときには6年生が、6年生が泳ぐときには5年生が大きな声で掛け声をかけ応援しました。

ふるさとのみ仏を訪ねて ⑪ 阿納尻のお薬師さん

「お薬師さん」
正しくは薬師瑠璃光如来。人々の病苦を救い下さる有り難い仏さま。特に眼病に靈験があらたかと言われています。私たちは「お薬師さん」と親しく呼びびしています。

阿納尻のお薬師さんは、平成二十五年(二〇一三)に御開帳があつて、その時に近くで拝観させていただきました。

堂々たる体躯で、法衣をまとわれ膝張りもどつしりと、威厳にあふれるお薬師さまでした。松の一本で彫られ、全身に絵の具による彩色が施され、台座の色が特に鮮やかでした。(明和八年(一七七二)に補色)

ただ、阿弥陀如来の定印(手指の組み方)に、薬壺(薬を入れた壺)をお持ちになっていました。木造の仏さまは、虫食いなどの被害でどうしても手指が傷みやすく、このお薬師さんもお手を失われ、後の世に補修されたか、時代の経過に従い宗派や流行などの影響を受けて、お手先をお取換えになられたのでしょうか。

平安時代の造像。江戸時代に補修されたと思われ、阿弥陀如来像であったものが、意図



的にお薬師さんに代えられたのでは、と説明がありました。私には、ご尊顔を拝したとき、大きく見開かれた慈悲あふれるお眼をどこかでお会いしたように思えたのでした。

奈良の新薬師寺に端座されている、聖武天皇の眼病を癒されたというお薬師さま。眼病平癒に靈験あらたかなお薬師さまのお眼も大きく見開かれていました。

『阿納尻のお薬師さんは目の神さんや』と聞かされてしまった私は、薬師如来であったものが修復されたときに印相が変えられたのではなかったかとの思いを新たにしております。

お薬師さまは、日光・月光の両菩薩を従え十二神将に護りされるのですが、阿納尻のお薬師さんは、心無い人によってその半数が盗難に遭われ、お寂しいのが何ともおいたわしいです。

今は、秘仏として厳重にお守りがなされ、里人の皆さんの心のよりどころとなり、敬虔なお祈りの中で阿納尻集落をお守り下さっています。

ありがたや 薬師平の あまくだり
この身はだれとおはします
(阿納尻薬師和讃)
若狭の語り部 倉谷 千恵子

【8月の行事予定】

2日(金) 夏休み「内外海子ども塾」かるた教室
2日(金) 地区要望事項 現地視察
3~4日(土・日) ミニバス合宿
11日(日) ヒルクライム♡エンゼル
24日(土) 地区 夏祭り
24~25日(土・日) 市地区対抗 バスケットボール大会
28日(水) 元氣ハツラツ教室
31日(土) 内小PTA奉仕作業

【9月の行事予定】

4日(水) 定例区長会
7日(土) 内外海小体育大会
10日(火) 婦人学級
13日(金) 定例民生委員協議会
17日(火) 市長と語る「夢トーク」
19日(木) 市老連体育祭
25日(水) 元氣ハツラツ教室

【8月の休館日】

5日(月) 山の日
11日(日) 振替休日
12日(月) 振替休日
13日(火) 夏季休暇
16日(金) 家庭の日
18日(日) 家庭の日
19日(月) 家庭の日
26日(月) 家庭の日

区長会救急法講習会

区長会では毎年夏の水難事故に備え消防署の方を迎え、救急法講習会を行っています。今年も7月3日の区長会に先立ち、心肺蘇生やAEDの使い方を学習しました。



市地区対抗 バレーボール大会

優勝!!

6月23日(日)市民体育館で開催。予選をストレートで勝ち上がり、準決勝は今富地区に2-0で競り勝ち、決勝は雲浜に2-0で快勝し見事優勝されました。おめでとうございます。



応援です

放課後子ども教室

6月から毎月2回学校帰りの小学生を公民館に招き、放課後子ども教室を開催しています。



午後3時前、学校が終わった低学年は公民館へ。公民館では、まず和室で宿題タイム。次におやつタイム。終わったら各種教室に参加。バブルボールは人気でした。午後4時半高学年が公民館へ帰ってきて、宿題におやつタイム。宿題が終わるまでに百人一首の先生が来られるので、そこから6時までは全員揃ってカルタ教室に取り組みました。次回は9月中旬から再開されます。



NHK取材

7月9日10日はNHKほやほや見つけ隊の取材班が内外海地区に入り、英会話教室や子ども教室、漁の様子などが取材されました。7月18日夕方に放送されました。



～内外海へ遊びに来てね～！ハイハイは、一発OKでした。

公民館だより8月号は夏休みを頂きます。よろしくお願ひします。



市老連ワナゲ大会

7月17日(水)市民体育館で開催され、内外海地区からは13名が選手として参加されました。「地区で前日に練習した時はパーフェクト出せたのに、本番はやっぱり緊張したのかな」と残念がっておられた方もありましたが、皆さんとても楽しそうでした。お疲れ様でした。



結果、上位の方は、男子3位川代友三さん、4位中島嘉之典さん、13位内田篤宏さん、女子8位藤田道子さんでした。

子育て教室

7月19日(金)久須夜交流センターでは、0歳～未入園児のお子様を連れたいお母さん7名が参加し、内外海地区の保健推進員さんと子育て支援センター職員さん保健士さん達と日頃気になることを相談したり、木村由佳先生をお招きして「ママヨガ」を体験し、和やかな楽しい時間を過ごしました。



「ママヨガは産後のお母さん達に人気で、それを子育て教室に取り入れているのは内外海地区だけでなくですよ！私達も楽しめました」と保健推進員代表の宮城さん

堅海児童センター 七夕かざりにぎやかに

6月終わりから、堅海児童センター玄関には七夕飾りがたてられ、子ども達の可愛い短冊が飾られました。7月8日(月)にはベビーカーテラ作りをして楽しい体験ができました。内外海地区のみんな遊びに来てね。



NHK取材

7月9日10日はNHKほやほや見つけ隊の取材班が内外海地区に入り、英会話教室や子ども教室、漁の様子などが取材されました。7月18日夕方に放送されました。



～内外海へ遊びに来てね～！ハイハイは、一発OKでした。

公民館だより8月号は夏休みを頂きます。よろしくお願ひします。

